EL PATS

Fundado en 1976 Número 17.631

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,00 euros **Viernes**

7 de noviembre de 2025

Cine



Alec Baldwin estrena la película en la que mató a la directora de fotografía – p39

Junts amenaza a Sánchez con el bloqueo de la legislatura

- Los independentistas aseguran que rechazarán todas las leyes que están en tramitación
- El Gobierno cree que tiene margen para cumplir algunos de los compromisos pendientes

LAURA LLACH / CARLOS E. CUÉ Madrid

Junts ha dado otro golpe sobre la mesa. Los independentistas amenazaron ayer al Gobierno de Pedro Sánchez con el bloqueo total de la legislatura al anunciar que a partir de ahora rechazarán todas las leyes que están en tramitación. "No habrá más colaboración, ni más negociación", afirmó su portavoz parlamentaria, Míriam Nogueras. No obstante, los

Las consecuencias de la ruptura: no habrá quita de la deuda ni financiación singular

diputados de Junts darán su apoyo a las normas con las que ya se habían comprometido.

El Ejecutivo insistió en "la mano tendida" y cree que tiene margen para cumplir algunos compromisos pendientes. -P14 Y 15



Desde la izquierda, Starmer, Da Silva y el príncipe Guillermo, ayer en la cumbre que se celebra en Brasil. ADRIANO MACHADO (REUTERS)

COP₃₀

La ONU lanza un SOS por la crisis climática: "Es una negligencia mortal"

M. PLANELLES N. GALARRAGA GORTÁZAR Madrid / Belém

El secretario general de la ONU, António Guterres, lanzó ayer un dramático SOS por la crisis climática. "Incendios forestales sin precedentes, inundaciones mor-

tales, supertormentas...", dijo el político portugués en la conferencia de líderes de Belém (Brasil), antesala de la cumbre del clima, la COP30. Guterres añadió que no atajar el aumento de la temperatura es "una negligencia mortal". —Р30 Y 31



Ucrania lucha para evitar su peor derrota de los dos últimos años

Rusia concentra su maquinaria para conquistar Pokrovsk

LUIS DE VEGA Járkov, enviado especial

Ucrania está luchando para evitar la pérdida de la ciudad de Pokrovsk, en el este del país, ante el avance de las fuerzas de Rusia, que está concentrando su maquinaria militar para conquistar este enclave de la región de Donbás. Las tropas del Kremlin están a punto de lograr el cerco definitivo, en lo que sería la peor derrota de Ucrania en los dos últimos años, tras la pérdida de Bajmut en 2023.

El Banco de España limitará las hipotecas de riesgo para evitar una burbuja

ÁLVARO BAYÓN Madrid

El Banco de España estudia poner límites a la concesión de hipotecas de riesgo con el fin de evitar una nueva burbuja inmobiliaria derivada de los altos precios de la vivienda. El supervisor trabaja en fórmulas que no supongan una restricción excesiva del flujo de crédito, según varias fuentes. La institución cuenta desde 2018 con un marco legal para imponer

La lista de espera de mamografías se dispara en el hospital de los cribados fallidos

O. GÜELL / E. SAIZ Barcelona / Sevilla

Las listas de espera para las mamografías se han duplicado en el Hospital Virgen del Rocío de Sevilla, el epicentro del escándalo de los cribados.